

Al día

Instagram Facebook Twitter | @aldiaaconcagua
www.diarioaldia.cl

Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes

www.ald.cl Marzo 2022 Máx.26.Min.13º Edición Nº 186 Gratis

BROTOS COVID



YA SON MAS DE 5 COLEGIOS EN EL VALLE DE ACONCAGUA LOS QUE HAN TENIDO BROTOS COVID. DESDE EDUCACIÓN ESTÁN SIGUIENDO LAS DIRECTRICES DEL PROTOCOLO SANITARIO IDEADO PARA ESTE TIPO DE SITUACIONES. MÁS DEL 80% DE LOS ESTUDIANTES TIENEN SU ESQUEMA DE VACUNACIÓN COMPLETA, POR LO QUE LAS CONSECUENCIAS NEGATIVAS QUE PODRÍAN SUFRIR LOS CONTAGIADOS POR ESTE VIRUS DEBERÍAN SER LEVES

Fallece querido
bombero y padre de
concejal de
San Felipe

Mujeres de Calle
Larga participan de
Curso de
Emprendimiento
Femenino

Alcalde Ortega visita
Teletón en busca de
atenciones para niños
y niñas



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.



Fallece querido bombero y padre de concejal de San Felipe

Durante el día de ayer, falleció el querido y emblemático capitán de la 3ª Compañía de Bomberos "Salvadores y Guarda propiedades, Guillermo Lillo Farías.

El conocido bombero, era además, padre el actual concejal de la comuna de San Felipe, Guillermo Lillo Vivar, por lo que la alcaldesa de la comuna, enviaron condolencias en nombre de la comunidad sanfelipeña.



Delegado Presidencial de Los Andes se reúne con el gremio de la Educación Provincial por el alza de contagios en los establecimientos educacionales

El Delegado Presidencial Provincial, Cristian Aravena Reyes, recibió durante esta jornada, a representantes del gremio de la educación, con el objetivo de tratar el alza de contagios de COVID-19 en la provincia de Los Andes, los cuales han ido en aumento y han ocasionado el cierre temporal de algunos establecimientos por cuarentenas preventivas.

Al encuentro asistieron el Presidente del Colegio de Profesores de Los Andes, Francisco Rodríguez Arancibia; María Isabel Ahumada, en representación de los Asistentes de la Educación y la profesora Susana Fernández, representando a los Jardines Infantiles.

Una vez finalizado el encuentro, el Delegado Presidencial Provincial comentó sus impresiones "Fue una reunión bastante productiva, ya que definimos bastantes puntos en torno a un camino común, que es proteger a nuestros niños, el llamado a ser responsables en tiempos de pandemia y además con el compromiso de seguir trabajando coordinadamente"



Camila Cruz
MAQUILLADORA Y TIENDA DE MAQUILLAJE

RESALTA TU BELLEZA CON PRODUCTOS DE BUENA CALIDAD, NOVEDOSOS, PARA TODO TIPO DE PIELS Y ASESORADA POR UNA MAQUILLADORA PROFESIONAL

¡BELLEZA AL ALCANCE DE TU MANO!

SÍGUEME:

@MAQUILLAJECAMILACRUZ

MÁS INFO: +56 9 5416 5218

LA SEMANA INFORMATIVA DE AL DÍA

TODOS LOS VIERNES A LAS 08:00 AM

POR LA 103.1 FM

Al día

LOVELY 103.1 fm

CON LA CONDUCCIÓN DEL PERIODISTA **FELIPE RODRÍGUEZ**

Mujeres de Calle Larga participan de Curso de Emprendimiento Femenino

Actividad que se enmarca en el programa del mes de la mujer y que se desarrolla en las dependencias del Centro Cultural y Museo Pedro Aguirre Cerda.

Con más de 23 participantes, se dio inicio al Curso de Emprendimiento Femenino, dictado por la Municipalidad de Calle Larga, a través de la OMIL. Orientada exclusivamente para mujeres, esta iniciativa está orientada en apoyar a las emprendedoras de la comuna, mediante la entrega herramientas y conocimiento que les permitirá acceder a los distintos beneficios que ofrece tanto el municipio como otras entidades.

El curso consta de 3 módulos que se desarrollarán durante marzo en las dependencias del Salón Aconcagua del Centro Cultural y Museo Pedro Aguirre Cerda.

Al respecto el alcalde (s) Pablo Santibáñez, señaló que “la alcaldesa nos ha pedido que la primera capacitación de emprendimiento sea para mujeres, para que ella pueda surgir en sus negocios, debido a que se les están entregando todas las herramientas necesarias. Para la alcaldesa, lo principal es entregar estos mecanismos para que ellas puedan salir adelante”.

Por su parte, Francisco Ortega, encargado de la oficina OMIL de Calle Larga, indicó que “esto tiene por objetivo, poder desarrollar la capacidad emprendedora de las mujeres de la comuna”.

Finalmente, Fernanda Gerhard, encargada de la Oficina de la Mujer de Calle Larga, declaró que “fueron convocadas 23 personas, mujeres jefas de hogar con la finalidad de otorgar diversas herramientas para el desarrollo de su emprendimiento laboral o bien mejorar sus competencias”.



Diputada Marzán llama al Gobierno a no trabar el proyecto de Ley de Autismo



Esta tarde en la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputadas y Diputados se discutió el proyecto de ley de autismo que fue presentado por la diputada Carolina Marzán y que ha sido trabajado en la Comisión de Personas Mayores y Discapacidad, desde hace más de un año, junto familias y organizaciones de todo el país. En la oportunidad, estuvo presente la directora de la Dirección de Presupuesto Nacional (DIPRES), Javiera Martínez, para señalar que presentaría un informe sustitutivo, puesto que el proyecto no fue incluido en el presupuesto 2022 del actual Gobierno.

“El Gobierno saliente le puso los recursos, estudió y puso el presupuesto para que esto por fin pueda ser ley de la república. Las familias en estos momentos están muy angustiadas a lo largo de Chile, porque se dieron cuenta de que este proyecto se frenó; se frenó por información de la DIPRES, que al parecer no había estudiado el proyecto. No lo quiero interpretar así, no puedo concebir que puedan estar frenando este proyecto. No es posible que estamos entrando en una nueva administración y que un proyecto largamente difundido, no se tenga en vista de qué se trata, sobre todo cuando estamos hablando de recursos, entonces ese no puede ser el argumento para frenar un proyecto”, enfatizó la diputada Carolina Marzán.

**ESCUELA WALDORF
MONTE ACONCAGUA**

ADMISION 2022

**PRIMERO BÁSICO
SEGUNDO BÁSICO
TERCERO BÁSICO
CUARTO BÁSICO**

INFORMACIONES AL +56982278039 O AL
CORREO info@escuelamonteaconcagua.cl
www.escuelamonteaconcagua.cl

Inicia etapa de vacunación 2022 contra la influenza en Los Andes

Cesfam Centenario y Cesfam Cordillera Andina en conjunto dispusieron de cuatro puntos de administración de las vacunas a los grupos objetivos

Como es habitual todos los años, nuevamente comenzó a nivel país la campaña de vacunación contra influenza. En Los Andes, los equipos de salud de atención primaria harán el despliegue en forma paralela a la inoculación contra COVID-19.

Los grupos objetivos incluyen a personas de 65 años y más, niños desde los 6 meses hasta 5to año básico, personas con enfermedades crónicas entre 11 y 64 años y mujeres embarazadas en cualquier etapa de gestación. También se incorpora al personal de salud, trabajadores de la educación preescolar y escolar hasta 5to básico, y trabajadores de avícolas y de criaderos de cerdos.



El alcalde de Los Andes, Manuel Rivera, visitó el vacunatorio de Cesfam Centenario dispuesto en el Polideportivo de Codelco, invitando a la población a acudir a los distintos puntos de inoculación que se han dispuesto en la comuna: “a recibir la respectiva dosis que le permita a la comunidad protegerse contra esta enfermedad estacionaria, sobre todo considerando el aumento de movilidad que se presenta actualmente”.

Carla Fuentes, enfermera encargada de vacunación del Cesfam Centenario, detalló que como centro de salud ya están coordinando la inoculación en escuelas que pertenecen a su jurisdicción. La profesional explicó además que no existe contraindicación para administrar vacunas contra influenza y contra covid-19 de forma simultánea: “se pueden coadministrar las vacunas, no hay intervalo de tiempo o prohibición”.

Para esta campaña habrá cuatro puntos de vacunación: Cesfam Centenario en el Polideportivo de Codelco y en el mismo Cesfam Centenario, en horario de lunes a jueves de 09:00 a 15:30 y viernes de 09:00 a 13:30 horas; mientras que el Cesfam Cordillera Andina dispuso de vacunación contra influenza en el mismo Cesfam Cordillera Andina para niños entre 6 meses y 10 años en horario de lunes a jueves de 08:30 a 16:00 horas y viernes de 08:30 a 15:00 horas, para otros usuarios en la Iglesia de los Padres Pasionistas de lunes a jueves de 08:30 a 16:00 y viernes de 08:30 a 14:00 horas.

Los centros de salud también se coordinan para implementar la campaña en establecimientos de atención cerrada, establecimientos de larga estadía, cuidadores y personas en situación de calle, entre otras prioridades.

HOTEL SAN FELIPE

Disfruta de todos nuestros servicios en pleno centro de San Felipe.

- 24 habitaciones con aire acondicionado, WiFi, desayuno y estacionamiento.
- 2 Restaurantes con variados platos.
- 1 Salón de eventos.
- 1 Terraza y lobby Bar.
- Convenio con empresas

Cotiza con nosotros tu evento al correo:

✉ contacto@hotelsanfelipereal.cl
bienhechobar@gmail.com

☎ +56 9 5516 1595



Alcalde Ortega se reúne con Directora Regional de Teletón y solicita atenciones periódicas en Aconcagua para niñas y niños de San Esteban



Durante la mañana de este miércoles, el Alcalde Christian Ortega se reunió con la Directora del Centro Teletón de Valparaíso, Doctora Margarita Solar, para solicitar que las niñas y niños de la comuna puedan recibir sus atenciones en San Esteban u otra comuna de Aconcagua, facilitando así su acceso y ahorrar tiempo y dinero, sobre todo en el traslado hasta la costa.

En la oportunidad, junto con evaluar esta posibilidad - que significaría contar con controles de baja complejidad - el jefe comunal ofreció las dependencias del actual Cesfam para que éstas se puedan generar allí. Aunque también manifestó que se comunicará con los otros alcaldes y alcaldesas del Valle para evaluar algún otro sitio que sea más óptimo.

"Con la Doctora Solar pudimos conversar sobre las atenciones que reciben nuestras niñas y niños de San Esteban y de Aconcagua en Teletón. La distancia, lamentablemente, genera muchos problemas. Son casi 4 o 5 horas que una familia debe ocupar en su viaje, sumado al gasto económico de ello. Por lo que generamos esta primera reunión para trabajar en conjunto y poder generar soluciones", señaló Ortega.

En esa línea, agregó que "me comunicaré con el resto de mis colegas alcaldes y alcaldesas de Aconcagua, que estoy seguro que encontraré una buena recepción, para así encontrar un lugar que permita recibir estas atenciones periódicas en beneficio de nuestros niños", puntualizó.

Por su parte, la Directora afirmó que "este es un primer acercamiento que tenemos. Creo que podemos llegar a buen camino de poder planificar algo que nos ayude mutuamente para facilitarle la vida y el traslado que viven en Aconcagua. Por ello, debemos buscar la mejor solución para apoyarlos", sostuvo.

El centro Teletón de Valparaíso atiende alrededor de 3.400 pacientes, de los cuales 150 viven en el Valle de Aconcagua.

UAC Universidad de Aconcagua

ADMISIÓN 2022
Sede Los Andes
Aquí comienza tu futuro ↗

ARANCEL A TU ALCANCE | ACCESO SIN PTU | BECAS Y BENEFICIOS

PREGRADO
 Programas de Continuidad de Estudios (Semipresencial):

- Ingeniería Civil en Minas
- Ingeniería Civil Industrial
- Ingeniería Comercial
- Ingeniería en Electricidad
- Ingeniería en Minas
- Ingeniería Industrial
- Ingeniería Mecánica

Carreras Técnicas de Nivel Superior (Presencial)

- TNS en Construcción y Obras Civiles
- TNS en Electricidad
- TNS en Automatización y Control Industrial
- TNS en Conectividad y Redes
- TNS en Logística y Transporte
- TNS en Mantenimiento Industrial
- TNS en Mecánica Industrial
- TNS en Minas y Metalúrgica
- TNS en Administración de Empresas

DIPLOMADOS - POSTÍTULOS - POSTGRADO

Sede Los Andes +56 9 3189 3169 bastian.irrazabal@uac.cl

Infórmate de las carreras y del Programa para Trabajadores en uac.cl

Institución no acreditada

Matrícula Gratis
 alumnos nuevos y antiguos
 Hasta el 31 de Marzo 2022